

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA DAMPAK BANJIR DAN KEJADIAN DIARE PADA ANAK BALITA USIA DIBAWAH LIMA TAHUN DI PUSKESMAS KELURAHAN PEKOJAN II JAKARTA BARAT TAHUN 2014

Created by SITI KHOLIFATUN NANDIROH

Subject : HUBUNGAN ANTARA DAMPAK BANJIR DAN KEJADIAN DIARE
PADA ANAK BALITA USIA DIBAWAH LIMA TAHUN
DI PUSKESMAS KELURAHAN PEKOJAN II
JAKARTA BARAT TAHUN
2014

Subject Alt : HUBUNGAN ANTARA DAMPAK BANJIR DAN KEJADIAN DIARE
PADA ANAK BALITA USIA DIBAWAH LIMA TAHUN
DI PUSKESMAS KELURAHAN PEKOJAN II
JAKARTA BARAT TAHUN
2014

Keyword : Diare, Dampak Banjir, Balita

Description :

Latar Belakang: Penyakit diare masih merupakan masalah kesehatan dan penyebab kematian pada balita. Dampak banjir yang terjadi sering kali mengganggu kesehatan lingkungan dan kesehatan masyarakat. Sumber air bersih tercemar sehingga yang terkena banjir kesulitan air bersih dan mengkonsumsinya karena darurat, sebagai penyebab banjir.

Tujuan: Untuk mengetahui hubungan antara dampak banjir (sanitasi dan perilaku) dan kejadian diare pada anak balita usia dibawah lima tahun di Puskesmas Kelurahan Pekojan II Jakarta Barat Tahun 2014.

Metode Penelitian: Metode penelitian yang digunakan adalah Cross sectional.

Subjek penelitian ini adalah ibu rumah tangga yang mempunyai balita dan pernah menderita penyakit diare pada periode November 2013 sampai Maret 2014 dengan populasi 63 balita. Pemilihan sampel dengan Total Sampling. Analisis data menggunakan analisis univariat dan analisis bivariat Chi square.

Hasil: Rata-rata umur responden 25-35 tahun (55,6%), berlatar pendidikan SD (46%), rata-rata umur balita < 1 tahun (47,6%), jenis kelamin perempuan (52,4%), kejadian diare (76,2%), sanitasi dengan kategori tercemar (86,4%), dan perilaku dengan kategori buruk (86%). Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan antara sanitasi sebagai dampak banjir dengan kejadian diare nilai OR= 5.700 ($p < 0,05$), terdapat hubungan antara perilaku sebagai dampak banjir dengan kejadian diare nilai OR=9.829 ($p < 0,05$).

Kesimpulan: Hendaknya disarankan pada ibu untuk sumber air minum dilakukan memasak air minum sampai mendidih dan mencuci tangan sebelum memberikan makan pada anak dan juga pada saat sebelum menyiapkan makanan, setelah buang air besar sehingga dapat mengurangi resiko terjadinya kejadian diare.

Kata kunci : Diare, Dampak Banjir, Balita.

Daftar Pustaka : 83 (1990-2013)

Date Create : 12/11/2014
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2012-31-030
Collection : undergraduate_2012-31-030
Source : Undergraduate these health of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor